

Datum: 12, 2013; Ressort: Salzland-Kurier; Seite: 1

## Gedenken seit 2011

**Die Stolperstein-Aktion** (Teil der Schulprojekte „Schule gegen Rassismus, Schule mit Courage“) besteht seit 2011 in Staßfurt.

**Am 14. Oktober 2011** wurden Stolpersteine verlegt für: Helene und Gustav Rosenberg, Julius und Elly Leonthine Schönstädt, Max und Elsbeth Crohn, Ernst Israel.

**Am 25. April 2012** wurden Stolpersteine verlegt für: Hans Rieger, Hermann Otto Hampel, Edit, Wilfriede und Siegbert Crohn.

**Am 26. März 2013** wurden Stolpersteine verlegt für: Ernst ten Bosch, David Bartfeld, Charlotte Schlums, Dr. Walter Rémi, Juda Hersch, Sali und Taube Korn.

**Recherchiert und die jüngsten Artikel** verfasst haben Schüler des Religionskurses, 11. Klasse, des Dr.-Frank-Gymnasiums: Isabell Amme, Maria Grootz, Tobias Hoffmann, Johanna Kleemann, Toni Matzke, Johannes Puritz, Kilian Scholla, Henriette Stein.

**Recherchiert und die jüngste Stolperstein-Verlegung organisiert** haben von der Stolperstein-AG des Gymnasiums: Johanna Reitmeier, Jessica Eichler, Jasmin Müller, Paula Zok, Sophie Lüders, Josefin Kummetz sowie von der Stolperstein-AG der Sekundarschule am Tierpark: Juliane Heldmann, Meike Euler und Regina Vahldik.

**Für Hermann Kasten** wird am 14. Juni, 12 Uhr, Parkstraße 8, ein Stolperstein verlegt, organisiert von der Hermann-Kasten-Schule. (fr)